

EL VALEDOR VISITA LAS INSTALACIONES DE DOWN



? QUEJA DE OFICIO: USO DE ARMAS ILEGALES POR PARTE DE MENORES EN LOS GIMNASIOS......2



INFORMACIÓN DE INTERÉS Y AGENDA2



Número 42, Julio 2012. Publicación mensual. Edición castellano. Gabinete Comunicación del Valedor do Pobo.

Expedientes tramitados en junio: 833 Escritos salientes: 1131 Entrantes: 931

José Julio Fernández Rodríguez se desplazó el pasado 27 de junio a las instalaciones que la organización Down Galicia tiene en Santiago para conocer de primera mano sus proyectos y las necesidades de este colectivo.

Visita del Valedor a Down Galicia

El Valedor do Pobo en funciones, José Julio Fernández Rodríguez, se desplazó el pasado 27 de junio a la sede central de la organización Down Galicia en Santiago de Compostela. En una visita, que se prolongó durante algo más de una hora, el alto comisionado parlamentario pudo conocer de primera mano los proyectos de esta organización así como las necesidades del

Durante su recorrido por las dependencias, José Julio Fernández estuvo acompañado en todo momento por Delmiro Prieto, presidente de Down Galicia y por Juan Jesús Martínez López, que dirige Down Compostela.

El centro presta asistencia a personas con síndrome de Down de todas las edades, principalmente de entre 15 y 25 años. Con ocasión de la visita, el Valedor do Pobo pudo saludar un grupo de alumnos, todos ellos participantes de un curso formativo así como a otro grupo de usuarios de las instalaciones que estaban trabajando en el aula de informática. Tras conocer las dependencias del centro, entre las que se encuentra un jardín con invernadero que mantienen los jóvenes, así como un pequeño apartamento piloto donde enseñarles a vivir con autonomía, el titular de la defensoría mantuvo un encuentro de trabajo con los representantes de la Fundación. Entre los asuntos que se trataron destacan algunos temas que preocupan a la organización tales como aplicación de la Ley de Dependencia y las reducciones experimentadas por este colectivo a la hora de recibir sus valoraciones. También reseñaron las dificultades que se encuentran para desarrollar con plenitud proyectos de autonomía personal.



El Valedor en las instalaciones de Down Galicia

Si desea conocernos puede solicitar su visita en: www.valedordopobo.com



Haciendo pedagogía de los derechos de la infancia

El Valedor do Pobo en funciones, José Julio Fernández Rodríguez, hará llegar en los próximos días a todos los ayuntamientos, centros de salud y bibliotecas de Galicia carteles informativos acerca de los derechos reconocidos internacionalmente a los niños. El objetivo consiste en que los responsables de los centros municipales, culturales y sanitarios ubiquen los paneles en lugares habituales de tránsito o estancia de menores y sus familias, con el objeto de que lleguen a esta población. La campaña se completará en las próximas semanas con la remisión del mismo material a oenegés, fundaciones y asociaciones que desarrollan su labor en contacto directo con los más pequeños.



Queja de oficio

Uso de armas ilegales por parte de los menores en los gimnasios

El Valedor do Pobo investiga de oficio el presunto adiestramiento de menores en el uso de armas prohibidas en la práctica de artes marciales en gimnasios y otros recintos de la comunidad.

La institución del Valedor do Pobo investiga el presunto adiestramiento de menores de la comunidad en el uso de armas prohibidas v empleadas en la práctica de determinadas artes marciales. Mostrando su "firme preocupación" en lo que respecta a estos menores, y con el fin último de protegerlos de tales riesgos, el defensor de los gallegos se dirige a la Secretaría Xeral para o Deporte y a las federaciones gallegas de judo, taekwondo, kung fu y kárate. Les insta a informarle acerca del problema y de los mecanismos de

inspección y supervisión activados para evitar la desprotección de los chavales. El Valedor do Pobo en funciones. José Julio Fernández Rodríguez, recuerda que el actual reglamento de armas prohíbe la fabricación, importación, circulación, publicidad, compraventa, tenencia y uso de este tipo de armas como de sus imitaciones. En concreto hace referencia a: las defensas de alambre o plomo; los rompecabezas; las llaves de pugilato, con o sin púas: los tiragomas y cerbatanas perfeccionados y xiriquetes, así como cualesquiera otros instrumentos especialmente peligrosos para la integridad física de las personas. En los últimos días llegaron al Valedor do Pobo diversas informaciones sobre irregularidades en el desarrollo de actividades deportivas de contacto y artes marciales en la comunidad en las que participan menores. La institución quiere mostrar su firme preocupación en lo que respecta a estos menores cuyo interés es siempre el más necesitado de protección.

:: VISITAS

El nuevo General Jefe de la Guardia Civil, José María Feliz Cadenas, tras su reciente toma de posesión, ha iniciado una ronda de contactos con las autoridades gallegas que IE ha llevado a reunirse con el Valedor do Pobo en funciones, José Julio Fernández Rodríguez en la sede de la defensoría en la compostelana Rúa do Hórreo, el pasado 15 de junio.

Feliz Cadenas fue recibido en la sede de la institución a las 11.15 horas y tuvo ocasión de conocer las dependencias de la defensoría y de entervistarse con su titular en funciones. Además dejó su firma en el libro de autoridades del Valedor do Pobo.

:: QUEJAS

El Valedor do Pobo tramitó en junio 833 nuevas quejas y emitió 931 documentos. Desde el pasado 25 de mayo en que José Julio Fernández tomó posesión como Valedor do Pobo en funciones se han resuelto 202 expedientes.

LA CITA: "El niño debe, en todas las circunstancias, figurar entre los primeros que reciban protección y socorro." (PRINCIPIO 8-DECLARACIÓN DE LOS DERECHOS DEL NIÑO-ONU)

DE INTERÉS

2.000 descargas

El Informe Extraordinario "Adolescentes e Internet en Galicia" superó las 2.000 descargas.

∷ en junio

Participaciones preferentes:

Prosiguen las gestiones del Valedor ante la CNMV, el Instituto Galego de Consumo y la Fiscalía Superior de Galicia. :: 15 de junio.

Premios

José Julio Fernández asistió como autoridad invitada a la entrega de las Medallas Castelao 2012 a personalidades gallegas destacadas en sus ámbitos.

:: 28 de junio.

Informe Ordinario

Un total de 527 personas se han descargado alguno de los ejemplares en gallego o castellano del Informe Ordinario 2012 del Valedor do Pobo.

:: Desde el 26 de marzo.

Investigación

El Valedor do Pobo se dirige a la nueva Axencia para a Modernización tecnolóxica de Galicia para conocer los avances registrados sobre la brecha digital en la comunidad :: 28 de junio.

Recepción

El Valedor asistó a la recepción de autoridades por parte del Cuerpo Consular de Vigo.

:: 26 de junio.